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Вопрос – ответ

Отвечает проректор  по учебной работе 

Р.М. Петрунева

Будет ли фестиваль «Земля – планета людей» в 2012 году?

– Конечно, будет! В 2011 году фестиваль не мог состояться по объективным причинам. Вы

знаете, что концертный зал областной филармонии был перепрофилирован под другие цели,

и город утратил зал-тысячник. Но при активном содействии ректора нашего университета

администрация Волгоградской области выделила средства на капитальный ремонт

Центрального концертного зала. Вы знаете, что первыми посетителями вновь

отремонтированного зала стали участники XIX Менделеевского съезда по общей и

прикладной химии в сентябре этого года. Буквально в понедельник, 14 ноября с.г., ректор

проводит совещание по подготовке к XXVIII фестивалю СТЭМов «Земля – планета людей». Да

здравствует фестиваль!
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